

Polres dan Polresta Bertanggung Jawab Sendiri Jaga Situasi Selama Pilkada Serentak

solmi - JAMBI.INFORMAN.ID

Aug 20, 2024 - 20:24



JAMBI – Kepala Kepolisian Daerah Jambi Inspektur Jenderal Rusdi Hartono mengingatkan, tugas pengamanan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak Tahun 2024, -- plus tanggung jawab pengayoman kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) yang menjadi tugas rutin -- oleh Polresta dan polres-polres yang tersebar di sembilan kabupaten di Provinsi Jambi, tidak ringan.

"Situasi apapun yang ada di wilayah Kota Jambi, menjadi tugas dan tanggung

jawab Polresta Jambi sendiri. Harus kerja keras, karena Polres lain juga melaksanakan kegiatan yang sama.

Ingatkan masyarakat untuk ikut menjaga Pilkada Tahun 2024 ini dapat terlaksana dengan aman, damai dan Kondusif dengan kekreatifan personel," ujar Kapolda Rusdi Hartono dalam arahannya saat mengecek kesiapan sumber daya personel dan sarana-prasarana (saprass) pengamanan pilkada di Mapolresta, Kota Jambi, Selasa (20/8).

Mengawali pengarahannya yang dilakukan pasca pengecekan di Halaman Mapolresta, Rusdi Hartono menyebutkan, kunjungannya ke Polresta Jambi dan delapan Polres lain yang dilakukan dalam sepekan ini, guna memastikan sumber daya organisasi yang dia komandoi siap untuk melaksanakan OMP (Operasi Mantap Praja) Tahun 2024.

Dan dari pengecekan secara jelimet yang ia lakukan, Rusdi Hartono menyatakan, meskipun ada keterbatasan, kesiapan personel, sarpras, anggaran serta perencanaan, strategi dan cara bertindak siap diberdayakan untuk pengamanan Pilkada Serentak di Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, Provinsi Jambi.

Rusdi juga memesankan, dalam manajemen modern di masa kekinian, tidak ada organisasi yang berkerja sendiri. Termasuk Polri, khususnya Polda Jambi dalam tanggung jawab pengamanan pilkada serentak, harus berkoordinasi dan bersinergi dengan KPU, Bawaslu, Pemda, TNI dan stakeholder lainnya.

"Laksanakan kegiatan cooling system dengan merangkul tokoh-tokoh masyarakat. Edukasi masyarakat dengan bertatap muka maupun dengan media sosial dan platform lainnya agar masyarakat tidak terprovokasi isu-isu negatif. Koordinasi dengan penyelenggara pemilu. Terus jaga marwah institusi dengan menjaga netralitas Polri pada Pilkada Serentak tahun ini," papar Rusdi.

Terlihat hadir dalam kunjungan Rusdi Hartono ke Polresta Jambi, antara lain Karo Ops Kombes Edi Faryadi, Dir Intelkam Kombes Hendri Hotuguan Siregar, Kabid Hukum Kombes Jhon H. Ginting, Kasubbit Provost AKB Yuyan Priatmaja dan Wakapolresta Jambi AKB Ruliandi Yuniyanto. (IS/hum)